



8 Pièces

220 m²

Réf. LS15/2024

15 000 €

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

D'une superficie d'environ 220m², la villa Valeria offre les prestations suivantes : Un hall d'entrée, une lumineuse pièce de vie donnant sur la mer et la piscine, une cuisine ouverte, 6 chambres avec salles de bains et/ ou douches dont une master à l'étage avec une vue panoramique sur la plage de la salis. Un jacuzzi une piscine et une salle de massage. Informations pratiques : Air conditionnée, garage, WIFI, TV, Smart TV. A 10 minutes à pied du centre-ville d'Antibes et la vieille ville.

With a surface area of approximately 220m², Villa Valeria offers the following services: An entrance hall, a bright living room overlooking the sea and the swimming pool, an open kitchen, 6 bedrooms with bathrooms and/or showers including a master upstairs with a panoramic view of the Salis beach. A jacuzzi, a swimming pool and a massage room. Practical information: Air conditioning, garage, WIFI, TV, Smart TV. 10 minutes walk from Antibes city center and the old town.

CHELBY REAL ESTATE

16 bis avenue Georges Clémenceau - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

